



FRENTE POLÍTICOS

1. Ánimo. El secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, refrendó el apoyo del gobierno al obispo de Tijuana, **Francisco Moreno Barrón**, por el lamentable asesinato de los dos sacerdotes jesuitas en Chihuahua. El encuentro ocurrió luego de una reunión con empresarios en Tijuana, Baja California. El secretario estuvo acompañado de la secretaria de Seguridad Ciudadana, **Rosa Icela Rodríguez**, y la gobernadora de Baja California, **Marina del Pilar Ávila**. **Augusto López** pidió al obispo apoyar desde su posición para mejorar las condiciones de seguridad. "No es un asunto de armas o policías, es un asunto de inteligencia, de toma de decisiones y de compromisos", dijo. ¡Justicia!, ¿dónde estás?

2. Se busca. La gobernadora de Chihuahua, **Maru Campos**, informó que los cuerpos de dos sacerdotes jesuitas y un guía de turistas asesinados en el municipio de Urique fueron recuperados gracias a una labor extraordinaria. Se busca al asesino, quien lleva por mote *El Chueco*. En su cuenta de Twitter, informó que medicina forense confirmó que se trataba de los cuerpos de los dos religiosos y el guía asesinados el lunes. Esfuerzo extraordinario habría sido perseguir y capturar al criminal, antes de que cometiera esos asesinatos, pero no fue así. ¿Y como para cuándo la detención del asesino y sus cómplices, y la seguridad en esas comunidades, para que luego no tengan que andar recuperando cuerpos? Se busca... la paz.

3. P'al susto. Más movida que nunca está la alcaldesa de Cuauhtémoc en la CDMX, **Sandra Cuevas**. "Pintamos de arcoíris las cebras peatonales en la #ZonaRosa y colgamos sombrillas multicolores, como homenaje a todos aquellos que levantaron la voz y les arrebataron la vida por pensar y sentir diferente. Visibilizar es también concientizar. ¡El amor puede salvar al mundo!", expuso en redes sociales. Todo en su demarcación es color de rosa y sabe a miel en este lavado de cara mediático que intenta la funcionaria, amenazada con perder el puesto por abuso de autoridad. Ante su posible inhabilitación, aceleró el trabajo y no hay día en que no luzca su poder. ¿Será ésa la clave para que rindan lo que ganan?



4. ¿Cuenta regresiva? Los senadores **Gustavo Madero** y **Damián Zepeda** externaron su opinión sobre la dirigencia de **Marko Cortés** al frente del PAN. En el caso del exblanquiazul, perteneciente a la bancada de Grupo Plural, calificó los resultados del partido en las elecciones como una "paliza" de Morena a la coalición Va por México. A su vez, **Zepeda** señaló que tendrán que replantear si la alianza con el PRI y el PRD está funcionando. Indicó que el PAN debe buscar una identidad nueva para pelear contra Morena en las próximas elecciones. Así como **Alejandro Moreno** en el PRI tuvo que dar la cara a su militancia, y logró conservar el cargo, todo indica que el panismo exigirá lo mismo a **Cortés**. Le aplicarán la consabida frase: "¿Puedes o te vas?"

5. El necio. La Sala Superior del TEPJF revocó dos sentencias en contra del diputado **Gabriel Quadri** para que la sala especializada establezca la temporalidad en la que el legislador estará inscrito en el Registro de Personas Sancionadas por Violencia Política de Género, luego de confirmar que el diputado emitió declaraciones y mensajes que constituyen violencia de género, ante las quejas de la diputada trans de Morena **Salma Luévano**. Se determinó que en los mensajes y discurso del diputado sí existió "violencia simbólica" en contra de las personas trans, que intentó crear opinión en contra de las diputadas trans y por lo tanto una percepción negativa sobre Morena. La mala: a él los pronunciamientos le valen.